L'ENJEU DES ÉLECTIONS AU CROUS

- Les CROUS constituent un service social destiné à aider les étudiants par le biais de l'aide indirecte. Ainsi lorsqu'on prend 1 ticket de RU à 3,30 Frs, 3,30 Frs sont versés par l'État. Les CROUS bénéficient d'autres subventions pour les chambres en cité U. Le FSU...
- Les CROUS sont gérés paritairement, c'est-à-dire que leur conseil d'administration est composé pour moitié de représentants étudiants et pour une autre moitié de représentants de l'administration. Le 26 janvier il s'agira d'élire nos représentants étudiants.
- Ces élections sont très importantes. Les œuvres universitaires sont l'objet d'attaques en règle des gouvernements successifs depuis les années 66-67. L'objectif du pouvoir est de supprimer le caractère social de ces œuvres. Il s'agit de supprimer les subventions. Ainsi l'instauration de la TVA a déjà faussé la parité. L'État reprend d'une main ce qu'il a donné de l'autre.
- J. P. Soisson avait d'autre part annoncé l'objectif, supprimer l'aide indirecte. Le ticket reviendrait à 6,60 Frs et la chambre à 250 Frs, en vertu d'une pseudo révalorisation des bourses et de la vérité des prix.

L'opposition à ce projet étant trop forte, le pouvoir essaie actuellement de faire passer ces principes dans les faits ainsi faute de crédit il faut plus de six mois pour remplacer une télévision, on ne peut pas organiser un système de repas chauds le soir à Chapou. La peinture , la refection des chambres sont très nettement insuffisantes on pourrait multiplier les exemples.

- Le pouvoir a plusieurs raisons pour s'attaquer aux œuvres universitaires
- 1) Il accorde une part croissante de ses ressources aux Michelin, Citroën et Cie, son budget social celui de l'éducation se restreint.
- 2) Les oeuvres universitaires permettent à nombre d'étudiants défavorisés d'être aidés dans leurs études. Ainsi la sélection sociale s'aggraverait et les facs se videraient plus vite.

Il est donc extrêmement important que les résidents quelques soient leurs opinions victimes de la politique réagissent en votant massivement pour la liste UNEF-FRUF-UGE.

- Les élections leur donnent cette possibilité de réagir. Pourquoi donc voter pour l'UNEF, la FRUF, et l'UGE. Parce que seuls les élus de ces organisations ont :
- 1) Refusé dans tous les conseils la politique du pouvoir et l'ont dénoncé vigoureusement.
- 2) Fait appel à l'ensemble des étudiants par des boycotts de RU des délégations des pétitions, par la grève organisée par la FRUF...
- Certaines organisations (il s'agit davantage de comités électoraux) ressortent quelques jours avant les élections. Ainsi cette fameuse FERUF qu'on n'avait pas vue à chapou depuis décembre 1975 (élection du conseil de résidence)
- Un autre point important est que le rôle de l'élu au CROUS est fondamental il dispose de nombreux renseignements, participe aux commissions d'admission des résidents en cité U, intervient sur tous les points susceptibles d'avantager les étudiants. Seuls des élus qui appartiennent a des organisations permanentes et de masse peuvent avoir ce rôle.

Pour toutes ces raisons, le 26 janvier
VOTEZ UNEF FRUF UGE, LISTE SERGE BOUSCHET

Alain NABET Élu sortant - CA du CROUS de Toulouse Chambre 3402 - CHAPOU Etaient présents à ce conseil les 5 élus de l'ARC-FRUF. Les membres du personnel de la cité, le directeur de la cité et le directeur du CROUS de Toulouse.

Le programme revendicatif proposé à l'approbation des résidents lors de l'élection au conseil de résidence a été d'emblée abordé par les représentants étudiants.

Sur leurs propositions il a été décidé que :

- La télévision couleur (2ème chaine volée l'an dernier sera commandée dès le 11 janvier 1977 et livrée dans un mois seulement)
- Une étude sera faite par le CROUS pour l'ouverture de la caféteria le dimanche
- Il sera fait une demande à SEMVAT-CTT pour un bus supplémentaire à 13h pour le Mirail.

En ce qui concerne les ascenseurs notre lutte a été payante puisque le CROUS à débloqué une somme de plusieurs millions en vue d'améliorer leur fonctionnement.

Les élus ARC-FRUF ont ensuite fait constater au directeur du CROUS la qualité des repas servis à la caféteria. Le directeur du CROUS nous a indiqué que pour que nous ayons des repas chauds il faudrait instituer un système de refroidissement au Mirail et de réchauffage à chapou ce système couterait la somme de 20 millions AF environ

Pour l'eau chaude on nous a indiqué que certains batiments n'en avait pas car c'était dû à une erreur de calcul! ils n'avaient pas prévu qu'une laverie buanderie fonctionnerait. Nous devons demander l'achat d'une autre chaudière pour rémédier à ce problème.

LA LUTTE RESTE ENTIERE

Il faut se mobiliser car ce ne sont pas 5 élus mais TOUS LES RÉSIDENTS qui doivent se battre pour que l'étude faite sur la cafeteria se concrétise, que la qualité des repas soit améliorée...

Aujourd'hui plus que jamais cette mobilisation est importante car Mercredi vous êtez appelés résidents à voter pour élire vos représentants au CA du CROUS.

Cette bataille est celle de la sauvegarde des œuvres car le pouvoir est prêt à les supprimer. Nous devons nous poser une question : voulons-nous rester étudiant ? Si le gouvernement n'a pu instituer au super bac pour entrer à l'université il veut appliquer une politique de sélection par l'argent. Enlever la fonction sociale du CROUS c'est en arriver là. Or, sur les lastes en présence qui peut défendre efficacement les revendications des étudiants ?

Ni le CLEF ni le SET Uni, ni les luttes corpos ou autres listes de groupuscules d'extrême droite et de droite qui rêvent de l'université d'autrefois et regrettent que la réforme Soisson soit retardée.

Ni le MAS lieu d'affrontement politiques ou les problèmes étudiants sont loin d'être notre préoccupation essentielle.

Quand à l'ASS qui se dit UNEF Unité Syndicale et FERUF il est dommage qu'ils ne s'aperçoivent pas qu'un mois avant les élections que les choses se passent dans les cité universitaires.

Pourquoi la FRUF dont l'ARC est membre s'associe-t-elle avec l'UNEF et l'UGE? aux élections au CA du CROUS? La FRUF est représentative sur les cités universitair es et l'UNEF est le set syndicat étudiant. Les trois mouvements luttent ensemble et ont le même objectif : l'amélioration des conditions de vie et d'étude des étudiants.

L'ARC, FRUF t'appellent à voter efficace, à élire des représentants qui s'opposeront à la politique d'austérite des CROUS.

VOTE UNEF - FRUF - UGE de 10h à 20h30 Bat 1 et 2 dans le hal'l

Alan FLAIRE